

Rev. 14/11



UNICO

K O M S O M O L

Boletín semanal del C. P. del Socorro Rojo Internacional

Editado por la Secretaría de
:: Agitación y Propaganda ::

Año I | Almería 10 de agosto de 1937 | Avenida de la República 14 | N.º 3

La Guardería Infantil de Gádor

Una de las obras de mayor envergadura llevadas a cabo por el Socorro Rojo de Almería ha sido la creación en el vecino pueblo de Gádor una importante Guardería Infantil en la que hay acogidos ochenta y cuatro niños.

Estas criaturas—hijos en su mayoría de refugiados y combatientes—han encontrado protección, amparo, cuidados maternos, comida sana, vida higiénica, celosa instrucción y cuantas atenciones precisan para su desarrollo material e intelectual.

Están a cargo de cuatro maestros y una maestra que realizan con todo entusiasmo su labor, no cuidando solamente de la enseñanza, sino de ir formando hombres para el mañana útiles a la Patria, siendo honrados y laboriosos ciudadanos.

La enseñanza tiene lugar al aire libre, acoplada a los modernos procedimientos pedagógicos. Han aprendido además ejercicios gimnásticos que ejecutan bajo la vigilancia del profesorado.

Los amplios locales de la Guardería están debidamente soleados y tienen la aireación necesaria. En el aspecto higiénico y sanitario el edificio cuenta con cuartos de baño e instalación de numerosas duchas. Se dispone de una clínica para atenciones de urgencia y una enfermería. Diariamente visitan la Guardería el doctor Herrera y los practicantes García Alonso y Vergara. También en la actualidad el doctor especialista en enfermedades de los ojos, don Miguel García Algarra, visita el establecimiento, completándose así la profilaxis de los pequeños colonos.

Todo el pueblo antifascista debe cooperar al sostenimiento de estas obras benéficas para aliviar de las crueles consecuencias de la guerra a estos pequeñuelos que ya han sentido las fatigas de las marchas extenuantes, por rutas interminables, huyendo de la barbarie blanca... o las privaciones de una orfandad doblemente desvalida.

Agradecemos todo el apoyo que se nos ofrece y esperamos que el ejemplo cunda para emprender la creación de otras Guarderías u otros centros donde atender siempre con el celo fraternal que nos une a todos a cuantos nuestro auxilio reclamen.

Aunque funciona normalmente esta Guardería, no se ha inaugurado oficialmente. Cuando este acto tenga lugar, que será en breve, se invitará a las autoridades locales.

¡Ciudadanos antifascistas, ayudad al Socorro Rojo en su humanitaria tarea de restar víctimas a la crueldad fascista!

Donativos entregados en este Socorro Rojo Internacional

Donativos recibidos durante la semana anterior:

Carrera ciclista	87'00
Francisco Martín	12'00
Licilberto de la Hera	10'00
Francisco Rodríguez	25'00
Sociedad Alcudia Monte-	

agud	26'00
Ramón Fernández	1'00
Lorenzo Alvarez]	4'00
Comité de Gádor	50'60
Un simpatizante	8'00
Entregadas por Francisco	
Herrero	150'00
Varios antifascistas	21'00
Cuerpo de Asalto	14'50
Juan Escobar	25'00
Compañía de Transmisio-	
nes de la 54 Brigada	200'50

Escuadrón de caballería de la 85 Brigada . . . 260'85
Sindicato de Espectáculos públicos 50'00
Almería a 7 de agosto de 1937.
Por el Comité Provincial del S. R. I — El Secretario.

S. R. I.

De interés para las Comarcas

Nuestro Secretario de Agitación y Propaganda del Comité Provincial visitará en breve todas las comarcas, para llevar a efecto la reorganización de las mismas, Comités locales y crear otros del Socorro Rojo donde no se hubieren todavía constituido.

También por nuestro camarada se darán orientaciones que sirvan para la preparación del próximo Consejo Provincial que se celebrará en plazo breve.

Los trabajos para este acto importante se llevan muy adelantados, esperándose que acudan todos los representantes de la provincia, pues en él se han de exponer asuntos de gran vitalidad y se dará solución a algunos problemas que faciliten la rápida marcha progresiva de todos los organismos dependientes de esta Institución

El Hogar del Soldado

Están muy adelantados los trabajos de reforma para la instalación del Hogar del Soldado en el antiguo edificio del hotel Continental.

Para la inauguración oficial se invitará a una personalidad del Ejército Republicano.

En este local nuestros combatientes encontrarán el descanso espiritual necesario en la prolongada contienda.

Una conferencia por radio de Luis de Tabique

En la tarde del sábado, el secretario de Agitación y Propaganda del Socorro Rojo Internacional, camarada Luis de Tabique, dió ante el micrófono de Radio Almería una conferencia interesante que abarcó diversos temas de gran vitalidad para el momento presente.

Hizo una exposición detallada de las normas mediante las cuales se viene desarrollando la labor del Socorro Rojo Internacional en Almería, que ha fructificado en diversas obras beneficiosas.

A continuación dió cuenta de los acuerdos adoptados por el Congreso Popular de Solidaridad, celebrado recientemente en Madrid, y en cuya sesión de clausura hizo mención a la labor difícil y humanitaria que se realiza en la zona rebelde para socorrer no solo a los camaradas que sufren prisión sino a sus familiares.

Con este motivo, resaltando la

Comité Provincial del S. R. I.

En la última reunión celebrada por el Comité Provincial del Socorro Rojo Internacional se acordó dedicar quinientas pesetas a la suscripción que se abrió en Cartagena para contribuir a la reparación del acorazado de la flota leal, «Jaime I», como prueba de gratitud a los excelentes servicios que en los primeros meses de la sublevación fascista, prestó a nuestra ciudad.

Con este motivo enviamos un saludo a los heroicos marineros que tan lealmente han servido a la causa del pueblo.

También se acordaron cien pesetas para engrosar la suscripción de «Adelante», para los familiares de las víctimas del 31 de mayo.

ingente labor que anotamos, dirigió un llamamiento a las sindicatos, partidos políticos, y otras agrupaciones antifascistas, para que ingresen en las filas de nuestro organismo, cooperando con su eficaz ayuda a continuar una empresa que debe tener la simpatía de todos los que luchan por el triunfo de la causa del proletariado en España.

Por último se dirigió a la mujer almeriense que tantas pruebas ha dado de altruismo y sacrificio durante la presente guerra civil, para que también nos preste su colaboración que tan necesaria se hace en las actuales circunstancias.

Pidió a todos los elementos antifascistas una ayuda en la intensificación de la Propaganda del Socorro Rojo, cuyos fines primordiales, conocidos de todos, es el auxilio a los que sufren los vejámenes de la barbarie fascista.

Las Oficinas del Socorro Rojo

En la pasada semana han sido trasladadas las oficinas del Socorro Rojo Internacional a la Avenida de la República, número 14 (altos del edificio donde está instalado el bar «México»).

Se advierte a los interesados.

◆ La labor humanitaria de S. R. I. solo es posible a costa de grandes sacrificios y gastos considerables. Ayudémosle todos, entregando un donativo, grande o pequeño en sus oficinas, sitas en la Avenida de la República, núm. 14

UN FESTIVAL EN LA BARRIADA DE LOS MOLINOS

El domingo anterior se celebró en la barriada de los Molinos un festival de propaganda del S. R. I., al que concurrieron numerosas personas.

Actuaron varios artistas y finalmente el secretario de Agitación y propaganda dió una charla sugestiva, leyendo como colofón de tan simpático acto, unas coplas de su inspirado y satírico repertorio que arrancaron en los asistentes salvos de aplausos.

S. R. I.

Funciona una Oficina Especial Jurídica

Ponemos en conocimiento del público en general que, en la actualidad, en las dependencias del Socorro Rojo Internacional, Avenida de la República, n.º 14, funciona una Oficina Especial Jurídica que incoa y tramita los expedientes de desaparecidos.

Se ruega a los interesados que acudan con los documentos que dispongan y aporten los datos que conozcan, a fin de facilitar la labor cuya brevedad ha de repercutir indiscutiblemente en beneficio de los mismos.

Lea los martes "Noticiero Almeriense"

Los hijos de los combatientes acogidos en nuestra Guardería Infantil esperan vuestros donativos.